



Tilia Infos

18.03.2024

Liebe Eltern,

aufgrund der bevorstehenden Osterferien hat die aktuelle Hauspost einen kürzeren Abstand zur letzten als sonst. Dennoch habe ich während unserer Gruppenzeiten schon wieder einige **Schnappschüsse** sammeln können, die ich hier gerne an Sie weiterreiche:



Anfang des Monats gab es ein gemeinsames **Pommes-Mittagessen in Siebengewald**. In geselliger Runde, mit Zeit und netten Gesprächen, ließen es sich die Mädchen schmecken. Auch in der Woche darauf wurde mit im Sandwichmaker zubereiteten süßen Snacks kräftig geschlemmt.



Strukturiert sein, Vorbilder sein, Hilfen geben, Nachsichtigkeit zeigen...

All dies erwarten wir in gewissem Maß von unseren Untersekundanerinnen und Tatsache ist, dass die „Großen“ in Haus Tilia diesem Anspruch zumeist sehr gerecht werden. Warum also nicht einmal eine Gruppenzeit anbieten, in der sie keine Rücksicht auf die manchmal doch abweichenden Wünsche jüngerer Mädchen nehmen müssen? So entstanden beim Aktionsspiel **„Activity Turbo“** Wortgefechte und pantomimische sowie zeichnerische Meisterleistungen.



Eine Menge Naschkatzen im Haus zu haben, bedeutet auch, dass ich immer auf der Suche nach neuen „kulinarischen“ Ideen bin 😊. Die Herstellung von **Schoko-Lollis** wurde gut angenommen und so manche konnten sich den heimlichen Griff zur Schokolade schon vorab nicht verkneifen 😊.



Aber auch die Kreativabteilung wurde beim **Basteln von Ohrringen** nicht vernachlässigt:



Beratungstage

Neben all diesen Freizeitaktivitäten wurde natürlich während und auch außerhalb der Studier-Zeit für die aktuell anstehenden Klassenarbeiten gelernt und ich konnte mir durch die Teilnahme an den **pädagogischen Konferenzen** ein Bild machen, wie es schulisch um Ihre Töchter steht. Ich freue mich sehr, dass es uns bei den meisten gemeinsam gelungen ist, zumindest eine kleine Verbesserung zu verbuchen. Natürlich gibt es weiterhin Stellschrauben, an denen besonders Ihre Töchter noch drehen können, und sollte es Rückfragen zu möglichen Hilfsmaßnahmen geben, melden Sie sich gerne weiterhin bei mir.

Da aber ja ein persönlicher Austausch oft am wirksamsten und auch am direktesten ist, möchte ich noch einmal auf die im allgemeinen Elternbrief angekündigten **Beratungstage**, die am Donnerstag und Freitag stattfinden werden, hinweisen. Den aktuellen Link zur Anmeldung für Gespräche mit den Fachlehrerinnen bzw. Fachlehrern schicke ich Ihnen hier einfach noch einmal mit:

Link zur Buchung



Für Ihre Planung erinnere ich außerdem daran, dass es an beiden Tagen keine Betreuung im Tagesinternat geben wird.

Nun wünsche ich allen schöne Osterferien, frohe Ostern und eine tolle, hoffentlich frühlingshafte und erholsame Zeit.



Viele Grüße

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia